

## Danrem 082/CPYJ Mendampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. Kunjungan Kerja di Kodim 0809/Kediri

Basory Wijaya - KEDIRI.JURNALIS.ID

Jul 25, 2022 - 20:50



KEDIRI,- Danrem 082/CPYJ Kol Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. beserta Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brw Ny. Lina Unang Sudargo, mendampingi Pangdam V/ Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.dan Ketua Persit KCK PD V/ Brw Ny.Evi Nurchahyanto beserta rombongan saat melakukan kunjungan kerja di Kodim 0809/Kediri Jalan A.Yani No.16 Kelurahan Banjaran Kec.Kota Kediri. Senin (25/7/2022).

Turut mendampingi Asops Kasdam V/ Brw Kolonel Inf Andi Mustofa Akad, S.E., Aster Kasdam V/Brw Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos.Hadir dalam kegiatan Forkopimda Kota/Kab Kediri, Tokoh masyarakat/ agama,Veteran, Hipakad dan undangan lainnya.



Tiba di Markas Kodim, Pangdam V/Brawijaya dan Ibu menerima pengalungan bunga dan Hand bucket dari siswa siswi TK Kartika Kodim dilanjutkan laporan dan hormat berjajar anggota jaga ksatrian. Seiring dengan itu tarian cucuk lampah srikandi dari Disparbud kab. kediri mengiringi Rombongan menuju transit yang dilanjutkan dengan foto bersama Forkopimda Kab/Kota Kediri .

Pada kesempatan itu juga Pangdam V/Brw memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodim "Saya berterima kasih bisa bertatap muka dan berkumpul dengan prajurit Kodim 0809/Kediri, saya ingin kalian tetap semangat walaupun kesibukan dinas di Kewilayahan, masalah yang menonjol adalah masih adanya pandemi covid 19 dan diikutsertakan prajurit untuk patroli penyekatan keluar/ masuk Hewan Peliharaan dalam penanganan dan pencegahan PMK di wilayah masing-masing, untuk itu berhati-hati dalam melaksanakan tugas." Katanya.



Ditambahkan Pangdam, tentang ketahanan pangan di wilayah masing masing agar memanfaatkan lahan tidur guna di tanami padi maupun jagung untuk membantu masyarakat kita.

"Saya ingin kita ikhlas semuanya dan keikhlasan itu dari hati sehingga apapun yang kita lakukan terkait dengan membantu masyarakat mendapat pahala dari Allah SWT. Semua orang punya kekurangan tapi bukan berarti dengan kekurangan itu kita tidak bisa membantu." Tambah Pangdam

Aparat teritorial setiap hari melaksanakan Tugas operasi maka kalian harus bangga, ikhlas dan semangat, jaga kesehatan, keamanan, hindari pelanggaran Lalulintas serta jaga kerukunan dan keharmonisan keluarga masing masing." Pungkasnya.



Ditempat lain Ketua Persit KCK PD V Brawijaya memberikan pengarahan kepada ketua Persit Cabang dan seluruh ketua ranting jajaran Kodim Kediri di Kantor Persit yang dihadiri juga ketua Persit KCK Koorcarem 082 beserta wakil dilanjutkan kunjungan ke Panti asuhan Kodim dan pemberian santunan kepada anak yatim/Piatu.

Rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan temu kangen dan silaturahmi dulur dulur Kediri dan Veteran serta Hipakad dan bhakti sosial pembagian sembako kepada paguyuban tukang becak. Pada akhir kunjungan Pangdam V/ Brw menulis Pesan dan Kesan kepada Kodim 0809/Kediri ,sekaligus melepas secara simbolis simbol Kodim sebagai tanda pemugaran Kantor Makodim yang akan direhab dengan anggaran Hibah dari Pemkab Kediri.

Pada kesempatan ini juga Pangdam V/Brw beserta Ketua Persit KCK PD V Brw di dampingi Danrem 082/ CPYJ beserta rombongan, dalam program ketahanan pangan secara simbolis menanam bibit jagung Zea Mays Jenis Bisi 12 seluas 5 Ha di desa Tambi Bendo Kec.Mojo Kab.Kediri bersama sama dengan Dinas pertanian, Kelompok Tani Bendo Subur dan masyarakat.



" Ketahanan Pangan adalah program Bapak Kasad yang dilaksanakan di seluruh wilayah Indonesia dan khusus untuk Kodam V/ Brw dilaksanakan serentak di wilayah dengan memanfaatkan lahan Kosong baik milik TNI AD maupun masyarakat untuk ditanami jagung maupun padi yang hasilnya akan digunakan oleh masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan." Ungkap Pangdam.selama pelaksanaan kegiatan berjalan dengan aman dan tetap menjaga disiplin protokol kesehatan.( Penrem CPYJ).